



Pièces	3 Pièces
Superficie	70 m²
Référence	84551046
Prix	330 000 €

St-Maximin-la-Ste-Baume

Maison à vendre (83470)

Nichée dans un cadre idyllique à Saint-Maximin la Sainte-Baume, dans le Var, cette propriété vous offre une vue panoramique sur les sommets environnants, garantissant un dépaysement total et une tranquillité absolue. D'une superficie totale de 70 m² environ, Dès votre arrivée, vous serez charmé par une cuisine lumineuse de 10 m² avec un cellier de 3 m². Le salon, spacieux et accueillant avec ses 24 m², constitue l'espace parfait pour se détendre en famille ou entre amis. Côté nuit, vous trouverez deux chambres à coucher chaleureuses, respectivement de 13 m² et 11 m². Une salle de bains de 4 m². À ...

Nestled in an idyllic setting in Saint-Maximin la Sainte-Baume, in the Var region, this property offers panoramic views of the surrounding peaks, ensuring complete immersion and absolute tranquility. With a total area of approximately 70 m², upon arrival, you'll be charmed by a bright kitchen of 10 m². The spacious and welcoming living room, spanning 24 m², provides the perfect space to relax with family or friends. On the sleeping side, you'll find two cozy bedrooms, measuring 13 m² and 11 m² respectively. A bathroom of 4 m² completes the interior layout. Outside, a sunny terrace invites you to ...

HESTIA IMMOBILIER

Centre Commercial le Grand Cèdre Ancien chemin de Tourves - 83470 ST-MAXIMIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

